

L'industrie de la technologie de l'information, qui est l'un des secteurs de l'économie dont la croissance est la plus rapide, a connu un taux de croissance de 7,4 % par année; quant à ses revenus, ils représentaient, en 1992, 5,8 % du PIB du pays.

Les entreprises canadiennes de technologie de l'information accaparent environ

3 % de la production mondiale. Au cours des années 1990, la valeur des exportations de technologie de l'information s'est accrue, passant de 9,2 milliards à 9,9 milliards de dollars. Les États-Unis, la Communauté européenne, les pays de la Ceinture du Pacifique ainsi que l'Amérique latine sont au nombre des marchés que dessert cette industrie.

« Le Canada est également un bon endroit où faire des affaires. Les services bancaires, les télécommunications et les moyens de transport y sont aussi bons que dans tout autre pays. »

George Peapples
Président
General Motors of Canada Ltd.

« Nous trouvons qu'il se fait beaucoup d'innovations au Canada, et il est très avantageux d'y effectuer des activités de recherche. »

Michael Cowpland
Président-directeur général
Corel Corporation